

Entendra-t-on le nouveau cri d'alarme de la maire de Lampedusa en Italie, Giusi Nicolini qui dénonce un « *génocide* » en mer Méditerranée ?

L'information revient si souvent qu'elle occupe une place succincte dans les médias. Chaque semaine, quand ce n'est pas chaque jour, on apprend que des dizaines, des centaines, au total des milliers d'êtres humains ont péri dans des embarcations de fortune où ils sont entassés dans des conditions catastrophiques pour le plus grand profit des passeurs et de ceux qui les protègent et les commanditent.

L'Europe compte cinq cents millions d'habitants. Elle n'est pas dépourvue de moyens – tant s'en faut ! Puissent tous les gouvernements, toutes les opinions publiques, dans tous les pays, se mobiliser pour demander que tout soit fait, avec les moyens indispensables, pour arrêter ce massacre en mer Méditerranée dont on se plaît à rappeler qu'elle est un « *berceau de nos civilisations* », ce massacre de tous les jours qui est une honte.

Jean-Pierre Sueur